



学校便り

10月

太田っ子

令和2年10月号

めざす子ども像
おもいやりのある子
おもいっきり勉強する子
なくましく生きる子

いい思い出に！

9月の3日（木）～4日（金）に5年生は高野山合宿を行いました。林業組合の方々に仕事の一部を教わり、宿坊に泊まってお坊さんの生活を体験するが主な学習内容です。台風10号が去った後で天候が心配でしたが、予定を変更することなく終えることができました。

合宿後、子供たちにアンケートで楽しかったことを尋ねると、

- ・5つのグループに分かれて、15mほどのヒノキを1本ずつ倒した間伐体験
- ・楽しくおしゃべりなどして、過ごした旅館・部屋
- ・みんな上手にカレーを作ることができた飯ごう炊さん

他にも、精進料理、奥の院・高野町散策、お坊さんのお話など楽しかった場面をたくさん教えてくれました。

また、26日（土）の運動会の参観、ありがとうございました。2つのグループに分けての開催でしたが、みんな自分の持てる力を精いっぱい出し切り素晴らしい運動会になったと思います。

- 1, 2年生のかわいいダンス
 - 3, 4年生の元気な走り
 - 5, 6年生のかっこいい踊り
- それら競技・演技を応援する姿にも



感動しました。少ない練習時間でしたが、集中して力いっぱいがんばった成果だと思います。これらの学校行事が子どもたちにとって、少しでもいい思い出になってくれたらと願うばかりです。

最後になりましたが、受付や自転車整理などお手伝いしてくださった育生会の役員の方々、応援してくださる地域の方々、誠にありがとうございます。

このように学校行事が行えるのも皆様のおかげであると感謝しております。



（校長 西尾 博之）